

## SA KA DO, l'opération du cœur



L'opération Sac à dos portée par l'ADMR et les Résidences de Damville vise à collecter des produits de première nécessité mais aussi, en cette période de fête, des produits festifs.

Menée en partenariat avec l'association Accueil Service à Evreux, spécialisée dans les recherches d'hébergement d'urgence, dans les maraudeurs, et qui intervient aussi auprès des femmes confrontées aux violences conjugales, cette opération organisée au moment des fêtes de fin d'année et durant la saison, où le froid et les intempéries isolent encore plus les sans-abri et les personnes en grande précarité, est un élan de solidarité.

Un geste pour apporter du réconfort à des personnes qui, depuis un mois, voient les lumières scintiller dans les jardins, dans les vitrines ou dans les villes sans avoir les moyens de savourer les fêtes qui clôturent l'année. Il ne s'agit pas de leur offrir de grands soirs mais juste un geste de solidarité sous la forme d'un sac à dos style randonnée

de 40 ou 50 litres en bon état, contenant 4 kits d'objets usuels et pratiques : 1 kit chaleur, 1 kit hygiène, 1 kit festif et 1 kit culture-communication. Le kit chaleur avec pulls, chaussettes, duvet, gants, blouson, bonnet et écharpes. Le kit festif avec des chocolats, des marrons glacés, des conserves de qualité, des boissons sans alcool, des bonbons et des gourmandises. Un kit hygiène dans lequel il pourrait y avoir brosse à dent, miroir, rasoirs et mousse, brosse à cheveux, protections féminines. Et le kit culture contenant livres, jeux de cartes, stylos et carnets, lampe, timbres, lecteur MP3 (avec musique).

#### Une opération à grand succès

Elle a connu un beau succès dans le département de l'Eure et dans le pays de Mesnil-sur-Iton avec 600 sacs à dos récoltés. « C'est un geste de solidarité collectif, simple, accessible à tous, qui consiste à récupérer tout objet susceptible d'aider ou faire plaisir aux personnes sans abri ou en grande difficulté » précise Claire Mullot, directrice de l'ADMR.

Pour s'assurer du succès de cette opération les organisateurs préconisent que chacun en parle au maximum autour de lui (famille, amis, parents, voisins...) pour remplir les sacs en commun. Bien entendu, les listes proposées ne sont pas exhaustives, elles peuvent être complétées en personnalisant les sacs à dos de petits plus en produits d'hygiène, en friandises, en vêtements... Ces objets sont répartis dans des sacs à dos qui seront remis ce vendredi 31 décembre à l'association Accueil Service qui, à son tour, les remettra aux bénéficiaires durant les fêtes de fin d'année et bien au-delà. Car, si l'opération prend un caractère particulier durant les fêtes de fin d'année, elle perdure jusqu'au 31 mars 2022. Tout le monde peut donc y participer !

#### PRATIQUE

Point de collecte aux Résidences de Damville rue de Verneuil à Mesnil-sur-Iton. Tél. : 02 32 35 69 69. Pour plus de renseignements : 02 32 39 80 80 - accueil@admr27.com.